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öffentliche Tagesordnungspunkte 
 

6. Stadt Grünberg, Eignungsflächen für Photovoltaik-Freiflächenanla-
gen 

VL-10/2023 
1. Ergänzung 

 

Der Ausschussvorsitzende übergibt das Wort an Herrn Bürgermeister Schlosser. 
 
Dieser erläutert den Beschlussvorschlag. Er teilt mit, dass dies eine Prüfung von Flächen für Pho-
tovoltaik-Freiflächenanlagen im gesamten Stadtgebiet umfasse. Er gibt das Wort an Herrn Bode 
vom Planungsbüro Fischer. 
Herr Bode erläutert die zu beschließende Untersuchung und teilt mit, dass Photovoltaik speziell 
durch die Energiekrise ein aktuelles Thema darstelle. Durch diese Prüfung erhält die Stadt Grün-
berg die Möglichkeit der Ermittlung der besten Flächen für Photovoltaik-Freiflächenanlagen. 
Herr Stadtverordneter Ebenhöh meldet sich zu Wort und gibt seine Zustimmung zu dieser Maß-
nahme. Durch die Untersuchung sei man in der Lage, geeignete Flächen zu bestimmen. 
Herr Stadtverordneter Jochim erkundigt sich nach den Kriterien für Einzelfallprüfungen. 
Herr Bode weist darauf hin, dass über die Kriterien noch diskutiert werden müsse. Hier arbeite 
man in Nordhessen mit Bodenwerten. 
Herr Stadtverordneter Jochim ist der Auffassung, dass die in der Begründung aufgeführten Boden-
werte zu hoch ausgewiesen seien. Diese solle man um mindestens 10 Punkte reduzieren. 
Herr Bode teilt daraufhin mit, dass diese Werte vom Regierungspräsidium Gießen übernommen 
wurden. Als Stadt könne man eigene Kriterien entwickeln. 
Herr Ausschussvorsitzender Kreuder bittet um Mitteilung, ob die Werte des Regionalplans berück-
sichtigt wurden. 
Herr Bode bejaht dies. Hierzu werde eine Karte mit entsprechenden Werten modelliert. 
Herr Ausschussvorsitzender Kreuder erkundigt sich nach der Dauer der Erstellung dieser Karte. 
Herr Bode teilt mit, dass dies ca. drei bis vier Monate andauern werde. Er gehe davon aus, dass 
die Karte vor der Sommerpause erstellt sei. 
Herr Bürgermeister Schlosser fragt an, ob die Bodenwerte um die von Herrn Stadtverordneter Jo-
chim geforderte Reduzierung von 10 Punkten geändert werden solle. 
Dies findet Zustimmung. 
 
Beschluss: 
1. Die Stadtverordnetenversammlung beschließt eine Untersuchung von Eignungsflächen für Pho-
tovoltaik-Freiflächenanlagen für das gesamte Stadtgebiet durchführen zu lassen. 
 
2. Die Ergebnisse der Untersuchung sollen nach ihrer Beratung als „sonstige städtebauliche Pla-
nung“ i. S. § 1 Abs. 6 Nr. 11 Bau GB beschlossen werden. 
 
Abstimmungsergebnis: 
10 Ja – Stimmen 
1 Enthaltung 
 
 




